



Die Kinderkleiderstube des Kinderschutzbunds hat in der Hauptstraße 119 ihr neues Domizil bezogen. Zur Wiedereröffnung gratulierte OB Franz Schaidhammer (re.). Foto: Pfeifer

Kleiderstube wieder eröffnet

*Einrichtung des Wieslocher
Kinderschutzbunds*

Wiesloch. Der Kinderschutzbund Wiesloch hat „seine“ Kinderkleiderstube „Kunterbunt“ wieder eröffnet. Nach wechselnden Standorten – zuletzt in der Westlichen Zufahrt 2 – ist die Einrichtung nun in der Hauptstraße 119 in Wiesloch für die Kunden da. Grund für den Umzug war für den Vorstand des Kinderschutzbundes die bessere Erreichbarkeit der Einrichtung. Die neue Lage mitten in der Stadt ist ideal und bietet Fa-

milien – auch ohne Auto – eine gute Einkaufsmöglichkeit. Die Bushaltestelle ist direkt vor der Haustür.

Mit der Wiedereröffnung wurden auch die Verkaufszeiten erweitert. Die Kinderkleiderstube ist montags und mittwochs jeweils von 14.30 bis 17.30 Uhr und dienstags und donnerstags jeweils von 10 bis 12 Uhr besetzt. Zu diesen Zeiten können Kinderkleider von Baby-Größen bis Größe 140 zu günstigen Preisen erworben werden. Gerne kann auch in diesem Zeitraum Kinderkleidung abgegeben werden. Für Interessierte bietet sich außerdem die Möglichkeit, einen Kontakt zum Kinderschutzbund mit seiner großen Bandbreite an Beratung, Hilfe und Betreuung herzustellen. Petra Spitzlay, ehrenamtliche Leiterin, und ihr Team laden alle Interessierten ein.